## Information from 02.04.1941 about another transport of Else Röhr

## Der Direktor der Landesheilanstalt

Geschäftszeichen R. 117

Bei Erteilung einer Antwort wird um ngabe bes Geschäftszeichens gebeten.

Uchtspringe (Altm.), den 2. April 1941 Fernsprecher: Bingelberg 21

Jahlungen an die Kasse der Landesheilanstalt Uchtspringe Postscheckkonto : 218agdeburg 3249

## Frau Be

Berta R ö h r

Magdeburg Belforterstrasse 11

Auf Grund eines Erlasse des zuständigen Reichsverteidigungskommissars wurde heute Else R öh r

durch die Gemeinnützige Kranken = Transport = G. m. b. H., Berlin W. 9, Potsdamer Platz 1, in eine andere Anstalt verlegt, deren Name und Anschrift mir noch nicht bekannt ist. Die aufneh= mende Anstalt wird Ihnen eine entsprechende Mitteilung zugehen lassen. Ich bitte Sie, bis zum Eingang dieser Mitteilung von weiteren Anfragen abzusehen.

Sollten Sie jedoch innerhalb 14 Tagen von der aufnehmenden Anstalt keine Mitteilung erhalten haben, so empfehle ich Ihnen, sich bei der Gemeinnützigen Kranken = Transport = G.m.b. H. zu erkundigen.

Den etwaigen sonstigen Angehörigen des Kranken bitte ich erforderlichenfalls hiervon Mit= teilung zu geben.

Source: collection of the memorial Bernburg

## **Translation**

The Director of the State Sanatorium

If a response is given, the reference is requested.

Uchtspringe (Altm.), 2 April 1941 telephone: Vinzelberg 21

Payments to the cash of the state sanatorium Uchtspringe Postal giro account: Magdeburg 3249

Mrs. Berta Röhr Magdeburg

Belforterstrasse 11

Based on an order of the responsible Reich Defense Commissioner, today

Else Röhr

was transferred by the Charitable Ambulance Service, Berlin W. 9, Potsdamer Platz 1, to another institute whose name and address I do not yet know.

The receiving institute will inform you accordingly. I request you to refrain from further inquiries until this notification has been received.

In case you do not receive a notification of the receiving institute within 14 days I recommend that you contact the Charitable Ambulance Service for further information.

Please inform any other relatives of the patient if necessary.